
CITTA' I-ERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIOI\E I{O 52 DEL OUA3ILOI7

r Seduta: ordinaria tr Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 07 l\2DAfi .

l-'atrno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DUE del mese MARZO,alle ore 10.05 ad inizio lavori

si è riunito in Palenno nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale. convocato a

r.ìorlra dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento. giusta convocazione del Presiclente Anlonio

Tomaselli. dell'od-q, con prot. n. 157808 del 2410212017.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10.1ó risultano presenti iseguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Prcs. Ass

A
Presidente

Consiglicrc Consiglicrc Prcs. Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO P

COLLETTI GIOVAI\NI P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO P SAVOCA SAT,VATORE D

GIOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DANTE A

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE A

INZERILLO GIOVANNI A TOTALE l2 {)4

Presiede la seduta il Consigliere Mario Greco,

partecipa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto f 'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale delO7lg2l20I7

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglier-i scrutatori,
Giocaliero, Duminuco e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 72

Assenti n' 04

Votanti no !2

Voti favorevoli no 72

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

II verbale del 0110212017 approvato all'unanirnità. allegato alla presente cleliberazione.



ll Prcsidcnte
Il Segretarttl

(Anna Maria Geraci)

ll Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata p,bblicata all'albo di qtrestcr

Ccnlro Civictl dal a lutttl il tiecimo giorno succcsslvo

Palcrmo

dal

Lctto, apprtlvato o sottoscritttt

Palermtl

P.O.

L'Esperlo Coniabilc

(D.ssa Gitlvanna Lo1à)

=--================__=========================--=======--==================CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia tlclla prcscntc delibcrazitlno' ò srata pubblicata all'Albtl Pretorit'r di questo ctlmunc

a tutlo il decimo giorntl successivo'

I1 Segretario Comunalc

====================--====================--==============-_==========--===DICHIARAZION E DI' ESECUTIV ITA'

La presente deliberazione è divenuta eseculiva il

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscriziotte come sopra

arl1.34 tlel Regtllament() per il Deccntramenlo e 6lJ comma 2

Palermtr

a seguito cìi Pubblicaztonc

tlcl combinato tiisposto degii
cefiif-tcato, al sensl

rlcllo Statuttl.

P.O.

L'EsPerto Contabile

( D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 07 FEBBRAIO 2OI7

L'anno 2A\7,ilgiorno sette del mese di febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.

15, il Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente

Tomaselii prot. no 68076 del 26 gennaio 2017 per discutere gli argornenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Tomaselli il quale dispone I'appello. Sono presenti i seguenti

consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Greco, Cuaresi, La Valle, Savoca, Scarlata, e Terzo.

Sono assenti i consiglieri: Di Fazio, Giocaliero, Inzerillo, Marchese e Sala.

Il Fresidente Tomaselli, verificata la valiiJità del quorum strutturale del numero legale, alle ore

09,45 dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Con.le Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redige iI verbale I'Istr. Amrn.vo Davide Martinez.

Alle ore ù9,47, entrano in Aula i consigiieri Di Fazio,InzeriÉlo, Marchese e Sala, sempre alla stessa ora il

Presidente Tomaselli, per impegni istituzionali, esce dall'Aula affidando così la Presidenza al Vice

Presidente Inzerillo.

Il Presidente Inzerillo propone come scrutatori i consiglieri Cardella, La Valle e Savoca; il Consiglio

approva all'unanimità.

Aile ore 100G5 entra il consigliere Giocaliero ed esce il consigliere Sala.

Interviene ii consigliere Greco per ricordare a tutti il gravoso problema della manutenzione e pulizia delle

caditoie sono del tutto disattese, tanto che durante le piogge le strade inevitabilmente si allagano creando

notevoli disagi.

Il consigliere Duminuco chiede quali sono gli schieramenti politici in bonsiglio Circoscrizionale dato che,

fa notare ii consigliere, sui Social si può ben leggere che è già iniziata la campagna elettorale. Una

situazione, questa, a dir poco anomala che non rispecchia una realtà consona alle aspettative dei cittadini che

dovranno scegliere i loro rappresentanti.

Risponde il consigliere Savoca che anche lui da tempo cl-liede insistentemente le rispettive appartenenze

politiclre in Coiisiglio precisando che, l'attuale sua appartenenza è stata ufficializzata in Consiglio. Infine, il

consigliere Savoca chiede ai colleghi consiglieri quali siano i loro riferimenti inerenti al candidato a sindaco,

perché a tutt'oggi non emerge nessuna notizia in merito.

Anche il consigiiere Di Fazio chiarisce la propria posizione ricordando che lui è stato eletto nelle liste di

"Grande Sud" e successivamente inglobatosi nel movimento "Uniti per la Circoscrizione".

Altra diclriarazione in tal senso è quella del consigliere Giocaliero il quale affbnaa la propria appartenenza

al PD, partito ne1 quale proseguirà anche nella prossima torrrata elettorale.

Interviene il Presidente lnzerillo per affermare la giusta e legittima richiesta formulata dal consigliere

Duminuco, anche perché sui Social si registrano posizioni politiche che nella realtà poi vengono smentite.
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Il Presidentre iirzerillo ricorda anche come il consigiiere Gieco ha sempre mostrato lealtà nell'affronta/gffi;#.,i
campagne elettcrali. In ogni casc, precisa il Presidente Inzerillo, non sta a lui stabilire dei metodi i" 
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comportamenti non riconducibili alla buona politica. in ogni caso, conclude il Presidente Ínzerillo,

I'argomento sull'appartenenza politica non deve essere motivo di divisioni laceranti per I'attività di

Consiglio.

Ultirnati gtri interventi, ilconsigliere Marchese chiede il prelievo della mozione prot. n. 9538 del 05.01.2017

a propria firma e avente per oggetto: "Restringimento marciapiedi in C.so dei Mille da1 civ. 594 aL civ. 642 e

realizzazione posteggio a lisca di pesce". Il Presidente dà letiura della mozione.

Il consigiiere Giocaliero dichiara di votare favorevokienle.

Il consigliere Savoca fa notare che nel territorio si possono censire numerosi marciapiedi che, pur avendo

una larghezza ristretl.a, questo non impedisce agli automcbilisti la cattiva abitudine a posteggiare sopra gli

stessi Proprio per questo rnotivo ii consigliere Savoca si dice contrario a votare favorevolmente la mozione.

Il Presidente inzerillo invece dichiara di votare favorevolmente la mozione perché oltre a cogliere la giusta

motivazione descritta in essa, si dà anche l'opportunità di dare un decoro all'area creando l'ildispensabile

cosiddetta,segnaletica orizzontale (strisce bianche).

Anche il consigliere Greco si dice favorevole alla mozicne perché La realizzaziope delie strisce per il
posteggio è ur-i antidoto a scongiurare le selvagge invasioiri sul marciapiede delle automobili. l! consigliere

Marchese, firmatario della mozione, ringrazia il collega Greco per il suo intervento.

Alle ore tr0,35 escono dali'Aula i consiglieri Cardeila, Di Fazio, Duminuco e Savoca. Il consigliere Coilefti

sostituisce ooine scrutatore il ccnsigliere Cardella.

Ancire il consigliere Guaresi manifesta la propria intenzione del voto favorevole- I consiglieri Cangelosi e

Colletti sono anch'essi favorevoli, quest'ultirno aggiunge che il restringimento del marciapiede è ancor più

utile perché proprio nel raggio di pochi metri ricade una scuola, pertanto colsentirebbe agli alun*i di

raggiungere ia scuola agevolmente e in maniera sicura.

Terminati gli uitirni interventi, il Presidente Inzerillo mette in votazione la mozione per appello nominale e

la stessa registra il seguente esito: Cangelosi: favorevole; Cardella: assente, Colietti: favorevole; Di Fazio:

assente; Duminuco: assente; Giocaliero: favorevole; Greco.: favorevole; Guaresi: favorevole; Inzerillo:

favorevole; La Valle: favorevole; Marchese: favorevole; Sala: assente; Scarlata: favorevole; Savoca:

assente; Terzo: favorevole; 'fornaselli: assente. Fertanto, alle ore 10.40, la mozione viene votata

favorevolmente. 11 Presidente Inzerillo, ultimata la fase della mozione dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

(Esp. Cont.le Dott.ssa Giovanna Lotà )

Il Presidente

hrzerillo)

I,
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